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AJOUT AU COMPTE RENDU DU CONSEIL D’ADMINISTRATION  

Lundi 20 février 2023 

19 h salle de réunion Comité et en visioconférence. 

 

 

Réponse de Gilles MONNIER à la question posée en fin de PV CA du 20 février 2023 

Je réponds par rapport à la question sur le match de l’équipe de France. Il ne s’agit pas du tout d’une mission de 
l’OMSS, mais purement du handball. 
Ce projet est venu d’une discussion avec la directrice des sports de Saint-Etienne Métropole qui gère l’aréna de St-
Chamond. Elle souhaitait accueillir un autre sport que du basket dans cette salle et pourquoi pas du hand au niveau 
équipe de France. 
Etant en discussion avec Olivier Krumbholz pour d’autres projets, je lui ai soumis l’idée de venir avec son équipe 
féminine nationale. 
De là, il m’a expliqué la marche à suivre pour faire cette demande. Il faut savoir que tout a changé au niveau de 
l’organisation des matchs EDF. Si avant (ce que j’avais fait en 2009) on postulait en tant que club, avec un cahier des 
charges très spécifique et complexe, aujourd’hui ce n’est plus du tout le cas, c’est la fédération qui gère l’ensemble 
des rencontres de ces équipes de France. Il n’y a plus de cahier des charges à donner à un club. Tout doit remonter 
par les territoires (ligue et comité) pour soumettre l’idée d’avoir un match ou deux sur le territoire. Ensuite la 
fédération se rapproche avec son service événementiel sur le gestionnaire (collectivité locale le plus souvent) de la 
salle. Je pense que les clubs ont très peu de valeur ajoutée dans l’organisation qui est chapotée à 100% par la 
fédération. 
Voilà pour l’instant les détails que je pouvais vous apporter. Le président de la ligue va appuyer l’idée. Olivier à deux 
matchs amicaux à jouer en novembre et un qualificatif en octobre mais il craint que la salle soit trop petite pour un 
match officiel qualificatif. 
Nous devons retenir que si on peut obtenir un match EDF sur le territoire de Saint-Etienne Métropole se sera un plus 
pour le handball ligérien et il faut espérer que nos clubs puissent être un peu partie prenante de cette grande 
organisation avec des retombées intéressantes sur nos licenciés (es). 
Aujourd’hui rien n’est acté du fait que d’autres villes et ligues ont déjà postulé ! 
 

La séance est levée à 22h 00 

  
 

Le président du Comité     la secrétaire Générale 
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